



Reunión entre los grupos parlamentarios de las Cortes y la Plataforma de Investigadores de las universidades públicas de Castilla y León. ICAL

Investigadores y la oposición en las Cortes sellan un pacto por la I+D

Rey responde que «no saben sumar» en referencia a la línea de apoyo de 2014 y la anunciada ayer

VALLADOLID Investigadores de las cuatro universidades públicas de la Comunidad y los grupos de la oposición en las Cortes de Castilla y León sellaron ayer un Pacto por la I+D con el que se busca una convocatoria de subvenciones consensuada y con más financiación para que ningún proyecto se quede fuera. Se trata, dijeron, de un acuerdo político y social que está por encima de los partidos políticos, que no es un «frente contra nadie» y al que invitar al PP a sumarse.

Tras una reunión y posterior foto de familia se formalizó la firma de una proposición no de ley que presentarán los grupos Socialista, Podemos, Ciudadanos y Mixto (IU y UPL), para cuya aprobación, ante la situación de empate en la Cámara, los portavoces pidieron al Grupo Popular, que ayer declinó asistir a la reunión y se desmarcó del acuerdo, que rectifique y se sume a este pacto, informa Ical.

«Es un pacto por la investigación que beneficia a toda la sociedad de Castilla y León», apuntó María Luisa Lobato, de la Universidad de Burgos, que remarcó que la unión de investigadores y grupos de la oposición en este acuerdo está «por encima» de los partidos políticos al entender que estos programas no deben estar sujetos a «modas o veleidades, sino que deben ser una carrera de fondo».

Los investigadores María Luisa Lobato (UBU), Enrique Díez (ULE), Rocío Anguita (UVA) y Jorge Cuéllar (USAL) criticaron que el consejero de Educación, Fernando Rey, «contraprograme» este acto al publicar ayer en el BocyI la convocatoria de un «extracto», sin consensuar ni tener en cuenta las re-

clamaciones de la comunidad investigadora que realizan desde hace caso año y medio. «Es una chapuza, es irregular y se hace al sentirse presionado», valoró Díez.

El consejero de Educación, Fernando Rey, respondió, sin embargo, a los investigadores que «no saben sumar», en referencia a la diferencia económica entre la línea de apoyo a la investigación aplicada de 2014, que con un presupuesto de 1,8 millones, y la anunciada ayer por la Junta, de 6,1 millones.

Este incremento, según el Gobierno autonómico, se mantendrá

a lo largo de los próximos años, ya que se prevé destinar más de 30,5 millones en convocatorias competitivas hasta 2020.

El consejero de Educación explicó que está «con el derecho a la manifestación y a la libertad de ex-

El Grupo Popular achaca a «problemas de agenda» su ausencia de la reunión

presión» pero manifestó que no entiende «del todo» la reunión de ayer porque tuvo ocasión de hablar «con algunos de los líderes» de los investigadores y les aseguró que «se iba a sacar una convocatoria potente de apoyo a la investigación aplicada», como se hizo ayer públicamente por medio de un comunicado de la Junta.

El Grupo Popular en el Parlamento autonómico, por su parte, achacó a «problemas de agenda» la ausencia de representantes de esta formación en la reunión mantenida en las Cortes.